LEGISLATIVO



## Congreso rinde emotivo homenaje a Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- El Congreso de la Unión le rindió un emotivo homenaje a Ifigenia Martínez, la presidenta de la Cámara de Diputados, quien falleció este sábado. Así, con un minuto de silencio, aplausos, guardias de honor y reconocimiento unánime a su trayectoria, el Congreso de la Unión rindió un homenaje luctuoso de cuerpo presente a la diputada Ifigenia Martínez, quien falleció el sábado a los 99 años de edad. El cuerpo de Ifigenia arribó al mediodía de este lunes en cortejo fúnebre al recinto parlamentario y al ingresar al Salón de Sesiones, fue recibido por familiares, legisladores y amigos con un emotivo aplauso.

